

QUAND LES ÉTUDIANTS SE MOBILISENT !

Se mobiliser pour une cause plus grande : voilà le lien entre tous ces étudiants qui ont fait le choix de l'engagement. En se tournant généreusement vers les autres, ils prouvent que la « relève solidaire » est assurée.

Pour leur projet de master en Management des organisations (MDO), Caroline, Lauriane, Cindy, Quentin, et Marielle ont choisi un thème qui leur tient à cœur : le handicap. Les cinq amis créent alors **Handi'Act** et se mettent en quête d'un établissement qui pourrait avoir besoin de leurs compétences. Très naturellement, le lien se fait avec l'externat médico-éducatif (EME) La Clef Saint-Pierre à Elancourt, accueillant des jeunes polyhandicapés de trois à vingt ans. « L'objectif initial était d'organiser la journée portes ouvertes pour faire connaître la structure » explique Caroline Talbot, responsable logistique et juridique de Handi'Act. Mission accomplie puisque le 22 juin 2016 l'établissement ouvrait ses portes au public sous le soleil! Mais les jeunes ne s'arrêtent pas là, quand ils apprennent qu'un projet de jardin Zen au sein de l'EME a été abandonné faute de moyens, ils n'hésitent pas une seconde. « Ils se sont appropriés

l'idée avec un regard candide et ouvert » souligne Kathleen Grevisse, chef de service à l'EME. En remuant ciel et terre et en sollicitant l'aide de tout leur réseau, les étudiants parviennent ainsi à réunir 3 500 euros. Si le chemin est encore long pour que le jardin voie le jour, l'EME y croit à nouveau ! « Pour nous, plus qu'un simple projet, c'était avant tout une aventure humaine ! » s'enthousiasme Lauriane David, responsable relations externes de Handi'Act. « Aujourd'hui, nous aimerions que les futurs étudiants du master MDO reprennent le flambeau, afin que le projet du jardin zen aboutisse. »

Même dynamisme du côté de l'**association POEMES** des étudiants en médecine qui a organisé le 6ème gala de solidarité en novembre 2015 ainsi qu'une collecte de dons sur internet pour soutenir la recherche contre le cancer des enfants. Avec le soutien de la Fondation UVSQ qui encourage les initiatives solidaires, les étudiants en médecine ont pu reverser près de 7000 euros à l'association Imagine for Margo. « Nous avons été touchés par l'histoire de Margo, une jeune adolescente décédée du cancer à l'âge de 14 ans, explique Constance Reichert, membre de POEMES à travers ce gala, j'espère que nous participons à sensibiliser les étudiants à la recherche et à l'amélioration des conditions de vie des enfants malades. C'est important en tant que futurs médecins. »